

## Jueves 06 de Septiembre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197340>Listos, 8 dictámenes de la reforma fiscal Martín Román Ortiz La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados concluyó virtualmente los ocho dictámenes que integran la iniciativa de reforma fiscal, donde destacan la creación del Impuesto Empresarial de Tasa Única, con una tasa de 18 por ciento, y del Impuesto para Depósitos en Efectivo, que será de 2 por ciento en depósitos en efectivo hasta por 25 mil pesos mensuales. En espera de que la mañana de hoy el Senado de la República decida a favor de la reforma electoral, esa instancia legislativa en San Lázaro reanudará trabajos al filo del medio día, con el propósito de iniciar la discusión formal de los dictámenes correspondientes para entregarlos al pleno mañana. Todo, a fin de recibir el sábado del Ejecutivo el paquete económico de 2008, aseguró el presidente de la Comisión de Hacienda, el priista Jorge Estefan Chidiac. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197438> Mercado de deuda, de 433 mil mdp: Ixe Al cierre de agosto, el mercado de deuda privada de largo plazo en circulación alcanzó 433 mil 96 millones de dólares, cifra que representó un aumento de 16.8 por ciento en relación con el monto registrado un año antes. De acuerdo con la Dirección de Deuda Privada, de Ixe Grupo Financiero, en ese mes se realizaron sólo tres emisiones de largo plazo, por un importante de dos mil 800 millones de pesos, cifra que resulta 23 por ciento menor a la reportada en agosto de 2006. Apuntó que de esas tres operaciones, una correspondió a una emisión estructurada, que representó 63 por ciento del monto colocado en el mes. Hasta ahora julio ha sido el mes más importante del año en cuanto al volumen emitido, con un monto de 16 mil 961 millones de pesos, indicó. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197441> Crecerá comercio electrónico 53% en 2007 Ana Laura Acevedo El comercio electrónico al menudeo crecerá 53 por ciento en 2007, estimó la Asociación Mexicana de Internet (AMIPCI), al proyectar un salto en ventas de 482 millones de dólares en 2006 a 765 millones de dólares. El sector turismo es uno de los que mayor ventaja reporta en este sentido, al acaparar el 66 por ciento de las ventas totales realizadas por Internet; el resto lo absorbe el segmento artículos de consumo. "Uno de los principales motores de Internet es el comercio electrónico; las ventas del comercio electrónico están creciendo a un ritmo sostenido, por lo que se augura un futuro promisorio", dijo Francisco Ceballos, presidente de la AMIPCI y director general de MercadoLibre. Del total de los internautas, el 61 por ciento utiliza como medio de pago tarjetas de crédito, el 22 por ciento depósitos o transferencias, el 13 por ciento efectivo y el resto otros medios, según el estudio Comercio Electrónico 2007, presentado por la AMIPCI y VISA, y elaborado por Select.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197344> Urge la reforma laboral: Javier Lozano Mariana Otero-Briz Aseguró que la dependencia está lista para llevar a cabo la reforma a la LFT, en la que se buscará flexibilizar el mercado laboral. "Contamos con todos los documentos de apoyo para que el Congreso pueda discutirla y dictaminarla", subrayó en entrevista con EL FINANCIERO. Hizo ver que existen nuevos esquemas de contratación, como los que se dan en las compañías de outsourcing, que no están consideradas en la Ley. Entre los temas que se requiere modificar mencionó la terciarización, para definir cuando una firma puede recurrir a este criterio, "pues la STPS no está facultada para cerrar una empresa en caso de peligro inminente de los trabajadores", así como la cláusula de exclusión por separación. También se plantea que en la próxima revisión de la participación de trabajadores en las utilidades (PTU), este beneficio se otorgue con base en la productividad, y plantear mínimos y

máximos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197448> La manufactura mexicana pierde terreno en el mundo (Ivette Saldaña) La manufactura mexicana rezaga su crecimiento frente a otros países que compiten fuertemente en el mercado internacional, como son las economías asiáticas y del este de Europa. Daniel Chiquiar, investigador del Banco de México (Banxico), aseguró que mientras la manufactura china avanzó más de 11 por ciento en 1997-2002, la de Indonesia rebasó el 9 por ciento y Corea más de 6, la de México aumentó casi 2 por ciento, es decir muy por debajo de la tasa que registran esos países asiáticos. Los cambios en los precios relativos internacionales, inducidos por la creciente participación de Asia en el comercio mundial, generan una reasignación de recursos del sector manufacturero hacia servicios informales. México ha perdido participación de mercado en muchas categorías de productos en que anteriormente se había especializado, como maquinaria y equipo electrónico, equipo de telecomunicaciones y maquinaria de oficina y procesamiento de

datos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197453> Piden investigar daños a la producción del maíz Héctor A. Chávez Maya México debe realizar una investigación minuciosa para determinar si los factores o elementos correspondientes al dumping, a los subsidios o bien a las importaciones se han aplicado de manera voluminosa o en cantidades amenazantes para la producción nacional de maíz, y así configurar la hipótesis legal que permita obtener una salvaguarda para el grano. Rodolfo Cruz Miramontes, investigador de la Comisión Especial de Seguimiento del Acuerdo Nacional para el Campo y del capítulo agropecuario del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), señaló que esa ventaja sólo duraría un año, como establece el artículo quinto del Acuerdo sobre la Agricultura en la OMC. No obstante, aseguró, permitiría a los productores mexicanos conformar una demanda ampliamente justificada para protegerse de futuras importaciones del grano.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197457> Urge eliminar trabas en programas del campo: CAP Al asumir la coordinación general del Congreso Agrario Permanente (CAP), José Luis González Aguilera aseguró que la organización trabajará por la construcción de acuerdos, y que una de sus prioridades será dar cabal cumplimiento al Acuerdo Nacional para el Campo (ANC). Luego de recibir el informe de labores de su antecesor, Gerardo Sánchez García, así como los nuevos estatutos del CAP, solicitó a los secretarios de la Reforma Agraria, Abelardo Escobar Prieto, y de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez -presentes en el acto-, trabajar en conjunto para modificar las reglas de operación de los diversos programas rurales. El propósito es que sean más sencillas y permitan que los campesinos tengan acceso a esos planes. Hasta ahora, tales reglas benefician principalmente a los grandes productores, por lo que pidió a los funcionarios reducir el número de programas dedicados al campo, pues son más de 160 y sólo generan

burocratismo y dispersión del presupuesto.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197346> Promedian bolsas emergentes aumento de 18.8% La fortaleza que mantienen los mercados emergentes confirma que, a diferencia de otros episodios recientes de turbulencia en los mercados globales de capital, su perfil de riesgo mejoró significativamente en las últimas semanas. De hecho, los mercados emergentes acumulan en conjunto un avance de 18.8 por ciento en dólares, en lo que va del año: en China los mercados accionarios arrojan una ganancia de 105.3 por ciento en dólares; en Brasil, el avance es de 32.83 por ciento y en Chile de 24.19. Por lo que respecta a la Bolsa Mexicana de Valores, su ganancia es más modesta en términos de dólares: apenas 13.23 por ciento de enero a la jornada de ayer. Pero considerando su evolución en pesos, el crecimiento es de 16.96 por ciento. El ciclo que marcó a los mercados emergentes fue derivado precisamente en el periodo en donde se presentó la crisis de las hipotecas de alto riesgo en Estados

Unidos.  
<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197380> Pierde el peso 0.57% ante débiles datos económicos en EU y regreso de la volatilidad financiera Esteban Rojas H. El peso registró su mayor retroceso frente al dólar desde el pasado 29 de agosto, como resultado de la preocupación sobre el desempeño de la economía estadounidense, derivado de los problemas en el sector hipotecario de alto riesgo. En operaciones al mayoreo, el tipo de cambio spot cerró en 11.095 unidades a la venta, lo que representó una depreciación para el peso de 0.57 por ciento, con relación a la jornada inmediata anterior. Una menor generación de empleo en el sector privado de Estados Unidos y una nueva caída en los indicadores del sector vivienda en ese país, generaron preocupación por la salud de la economía. En el sector privado se crearon 38 mil empleos durante agosto, cifra menor a los 80 mil esperados y a los 41 mil de julio. En tanto que las ventas pendientes de vivienda cayeron 12.2 por ciento durante el pasado julio, lo que mantiene el riesgo de contaminación a otros sectores de la actividad económica.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197382> Petróleo, cerca de 76 dpb; cautela entre participantes mientras se conocen las cifras sobre reservas en EU Efraín Hilario El precio del petróleo mantuvo este miércoles su tendencia alcista y se acercó a 76 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex), en una sesión en la que la mayoría de los participantes optaron por la cautela en espera de conocer las cifras sobre el nivel de reservas de crudo y de gasolina en Estados Unidos. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en octubre cerró con una ganancia de 65 centavos de dólar, o 0.9 por ciento, para concluir en 75.73 dólares por barril, su precio más alto desde el 3 de agosto. El petróleo WTI se ha encarecido 2.37 dólares, o 3.2 por ciento, en sólo tres sesiones. Operadores comentaron que los precios del oro negro mantuvieron ayer su tendencia alcista, en previsión de un descenso en las reservas almacenadas durante la semana pasada en los depósitos de la Unión Americana. El Departamento de Energía difundirá este jueves, un día después de lo usual por el feriado del pasado lunes, los datos más recientes sobre existencias almacenadas de petróleo y combustibles, así como cifras relativas a la actividad de las refinerías, importaciones y el nivel de demanda.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=197384> Acorde con las bolsas mundiales, el IPC descendió 123.16 puntos La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reportó este miércoles un descenso de 0.40 por ciento, en línea con los mercados mundiales, ante desalentadores reportes económicos en Estados Unidos y una toma de utilidades tras la racha alcista de las últimas cinco sesiones. De este modo, el indicador líder de la BMV, el Índice de Precios y Cotizaciones, perdió 123.16 puntos, para ubicarse en 30 mil 809.55 unidades, donde las acciones de Ica avanzaron 3.03 por ciento, a 65.05 pesos. El reporte del Libro Beige de la Reserva Federal de Estados Unidos especificó que el ajuste del sector crediticio está teniendo un efecto sobre el mercado inmobiliario, pero que las turbulencias de las plazas financieras tuvieron una influencia limitada en la economía. Según un informe de ADP Employer Services, los empleadores privados de Estados Unidos habrían creado 38 mil empleos en agosto, el menor número de contrataciones en el sector privado en más de cuatro años, y por debajo de los 83 mil nuevos puestos esperados por los economistas. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/403/805933>/Fracasa proyecto de Burgos José Ángel Vela Monterrey, México (06 septiembre 2007).- Más que producir gas, los Contratos de Servicios Múltiples (CSM) para explotar el energético en la Cuenca de Burgos están "haciendo agua". Las dificultades para encontrar reservas y extraer gas natural provocaron que las empresas que desarrollan trabajos en la zona, mediante los CMS, estén devolviendo a Pemex importantes superficies de terreno y, en consecuencia, estén sepultando al principal programa de la paraestatal para sacar el hidrocarburo a través de inversión privada. Pemex reveló a REFORMA, a través del IFAI, que la petrolera española Repsol YPF, a cargo del bloque Reynosa-Monterrey, decidió abandonar los trabajos de exploración y producción en una superficie de 3 mil 94 kilómetros cuadrados.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/404/806004>/Registra Bolsa Mexicana altibajos Sandra Reyes Ciudad de México (06 septiembre 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con altibajos siguiendo el comportamiento de las bolsas estadounidenses a medida que los mercados digerían indicadores económicos. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones baja 0.11 por ciento, y el Nasdaq retrocede 0.28 por ciento. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 30 mil 817.22 unidades, un repunte de 0.02 por ciento, es decir 4.4 puntos, respecto a la sesión previa. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 13.6 millones de acciones con un importe de 508 millones de pesos. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/403/805998>/Cotiza dólar menudeo a 11.20 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (06 septiembre 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.90 pesos a la compra y 11.20 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.87 pesos a la compra y 11.17 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.99 pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/403/805990>/Presentan crudos incremento Viena, Austria (06 septiembre 2007).- Los precios del crudo a término ascendieron este jueves ante las expectativas de que un informe del gobierno de Estados Unidos muestre un descenso en las reservas de petróleo y gasolina. El crudo dulce liviano de bajo contenido sulfurado para entrega avanzó 0.38 dólares a 76.11 dólares el barril. En el mercado internacional ICE de

Londres, en tanto, el crudo Brent del Mar del Norte ascendió 0.35 dólares a 74.69 dólares el barril. En el informe sobre las reservas estadounidenses de esta semana, cuya difusión fue postergada hasta el jueves por el feriado del Día del Trabajo del lunes, los analistas esperan que el departamento de Energía anuncie una caída de cerca de 1.1 millón de barriles en las reservas de gasolina en la semana que finalizó el 31 de agosto.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/403/805875/Obliga Ley a importar etanol Alma Hernández> Ciudad de México (06 septiembre 2007).- La Ley de Promoción y Desarrollo de Bioenergéticos vetada por el Presidente Felipe Calderón favorece la importación de biocombustibles para uso de Pemex. Por ello, la Secretaría de Energía (Sener) solicitó un diagnóstico de la demanda de etanol que deberá incorporar la paraestatal como oxigenante en sus combustibles, aseguró Jordy Herrera, subsecretario de Planeación Energética y Desarrollo Tecnológico. "Lo que nosotros quisiéramos platicar con el Congreso en lo general es qué modelo debe adoptar México dadas sus características. La peor fórmula a la que podríamos caminar sería que el resultado de un marco jurídico nos llevara a importar biocombustibles; sería repetir la historia que estamos viviendo con hidrocarburos", destacó.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/403/805880/'Pelean' los bancos por grandes firmas Gabriela Cabrera> Ciudad de México (06 septiembre 2007).- La banca corporativa se pelea por atender el manejo de efectivo y las emisiones de deuda de las grandes compañías mexicanas, aquellas que tienen ventas superiores a 500 millones de dólares anuales, también conocidas como "blue chips". Entre lo que llama la atención de estas empresas a la banca corporativa, destaca el que cuentan con la más alta calificación crediticia, tienen muy bajos riesgos, operan a nivel internacional y dominan su sector. Se trata de empresas como Cemex, Telmex, Bimbo, Femsá, Televisa y Grupo Financiero Banorte, y en general todas las empresas que conforman el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/153888.html> Urge a más investigación ambiental Ruth Rodríguez Mario Molina, premio Nobel de Química, dijo que los países tienen que inventar nuevas formas de funcionar para reducir sus emisiones contaminantes y que no representen problemas de salud pública. En el caso de México, el científico recordó el reciente estudio del Instituto Nacional de Salud Pública que revela que la contaminación del aire daña los pulmones de los niños. Además de otros efectos, como problemas respiratorios y cardíacos. "Esta investigación corrobora la de otros estudios que coinciden que el desarrollo de la salud infantil está estrechamente ligado con la contaminación local", sostuvo. El científico participó en la 19 Conferencia de la Sociedad Internacional de Epidemiología Ambiental, a la que también asistió José Ángel Córdova Villalobos, secretario de Salud, quien afirmó que no sólo la contaminación ambiental genera padecimientos pulmonares a corto plazo, sino también la exposición al humo del tabaco, que también es un problema de salud ambiental. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59874.html> Provocaría espiral inflacionaria: Banxico José Manuel Arteaga La propuesta del Partido Acción Nacional (PAN) para aplicar una sobretasa de 5.5% a las gasolinas y el diesel desatará una espiral inflacionaria en el país durante el próximo año, advirtió el gobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Ortiz Martínez. Entrevistado en el marco de la conferencia "Financial Innovations in The Private Pension Market", afirmó que los efectos indirectos pueden ser muy nocivos. "A mí me preocupan los impactos indirectos, porque esto puede afectar de manera negativa las percepciones inflacionarias hacia adelante, puede contaminar la formación de precios, las presiones salariales, el transporte público, etcétera", detalló el banquero central. El lunes, el PAN presentó en la Cámara de Diputados una iniciativa de ley para que las gasolinas y el diesel se incrementen gradualmente hasta 5.5% en 2008.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59878.html> No deben condicionar la reforma hacendaria Fernando Pedrero El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) manifestó su rechazo a la actitud de miembros del PRI que pretenden condicionar la aprobación de la reforma fiscal a la electoral. En entrevista, Armando Paredes, presidente del organismo, explicó que la indefinición mostrada por algunos legisladores de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados respecto a la reforma hacendaria ha provocado incertidumbre entre los inversionistas, quienes han detenido sus inversiones durante esta segunda mitad del año. "Nos preocupa que se vaya a complicar la aprobación de la reforma fiscal con el tema de la reforma electoral. El hecho de que se mezclen o condicionen las reformas complica las cosas y los tiempos políticos para sacar la reforma que por su misma indefinición en cuanto a su publicación y algunos lineamientos como el nivel de la tasa de la CETU está afectando la inversión hacia adelante, porque los inversionistas están a la expectativa de cuáles serán las nuevas reglas del juego", sostuvo.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59877.html> Se espera récord de la IED global para 2007 NUEVA YORK.— La Inversión Extranjera Directa (IED) a nivel global marcará un récord de 1.47 billones de dólares en el 2007, recuperándose finalmente del colapso sufrido por los mercados en 2000, aunque en 2008 retrocederá por las turbulencias financieras, mostró el miércoles un informe. Pero a diferencia del año 2000, el crecimiento de la IED repuntaría a un nivel más lento, tocando los 1.6 billones de dólares en 2011, según un informe elaborado por Economist Intelligence Unit y el Programa sobre Inversión Internacional de la Universidad de Columbia (CPII, por sus siglas en inglés). Las recientes turbulencias en los mercados creadas por una crisis en el crédito, junto con un endurecimiento de las regulaciones y factores políticos, serían las responsables de un crecimiento más lento en la inversión entre 2009 y 2011. La desaceleración "es mayormente resultado de las turbulencias en los mercados financieros y de la incertidumbre. Pero el incremento en el sentimiento proteccionista ciertamente juega un rol debido al escepticismo hacia las fusiones transnacionales", dijo Karl Sauvant, director ejecutivo de CPII.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59896.html> El Dow Jones es afectado por datos negativos de EU Ricardo Jiménez El mercado accionario estadounidense presentó nuevamente movimientos decrecientes en las operaciones de este miércoles, explicado por el anuncio de datos económicos poco favorables en el país vecino del norte, como la caída del 12.2% en el índice de casas de segunda mano para julio y la baja en la creación de empleos tras el informe dado a conocer por la empresa privada ADP, donde comentó que en agosto solamente se crearon 38 mil nuevas plazas y los analistas esperaban 83 mil. En ese contexto, el índice industrial Dow Jones reportó un ajuste a la baja de 1.07%, es decir, un retroceso de 143.39 puntos, para ubicarse en las 13 mil 305.47 unidades, mientras el índice compuesto Nasdaq mostró

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59896.html> El Dow Jones es afectado por datos negativos de EU Ricardo Jiménez El mercado accionario estadounidense presentó nuevamente movimientos decrecientes en las operaciones de este miércoles, explicado por el anuncio de datos económicos poco favorables en el país vecino del norte, como la caída del 12.2% en el índice de casas de segunda mano para julio y la baja en la creación de empleos tras el informe dado a conocer por la empresa privada ADP, donde comentó que en agosto solamente se crearon 38 mil nuevas plazas y los analistas esperaban 83 mil. En ese contexto, el índice industrial Dow Jones reportó un ajuste a la baja de 1.07%, es decir, un retroceso de 143.39 puntos, para ubicarse en las 13 mil 305.47 unidades, mientras el índice compuesto Nasdaq mostró

un decremento de 0.92%, para llegar a un nivel de 2 mil 605.95 puntos, observándose los mayores caídas en las acciones de Citigroup, con 2.6%, a 46.0 dólares, y Apple, con 5.1%, a 136.76 dólares. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-06-44041>SCHP confirma fecha de entrega de Presupuesto 2008 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público entregará al Congreso el próximo 8 de septiembre la propuesta del paquete económico 2008, que incluye La Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos, confirmó el subsecretario del ramo, Alejandro Werner Wainfeld. Entrevistado tras su participación en el "Seminaro Microseguros AMIS-FIDES" reiteró que la SHCP elaboró dos propuestas de presupuesto para 2008, una con reforma fiscal, y otra que excluye los recursos generados por ese cambio estructural. "En estos días tendremos que tomar una decisión al respecto; tenemos que monitorear los avances que se han dado en el Congreso", respecto a la posible aprobación de la reforma fiscal, agregó. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-06-44040>Se vende dólar libre en \$11.22; euro en \$15.50 La mañana de este jueves, el dólar libre se vende en un precio máximo de \$11.22, un centavo menos respecto al cierre de la víspera, y se compra en un mínimo de \$10.86 en sucursales bancarias ubicadas en el Distrito Federal. En tanto, el euro se cotiza hasta en \$15.50 a la venta y el yen en 0.099 pesos. El Banco de México fijó para en \$11.0848 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-06-44039>Avanza Bolsa Mexicana; sube 0.29% Con una ganancia de 90.33 puntos, equivalentes a 0.29% más respecto al cierre previo, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de valores (BMV) se ubica en 30,899.88 unidades. En sus primeros minutos de actividad son negociados 2.6 millones de títulos por un importe de 98.8 millones de pesos, con la participación de 12 emisoras, de las cuales ocho ganan, una pierde y tres se mantienen sin variación. Entre las emisoras ganadoras se encuentran COMPART serie O con 1.69%, GFAMSA serie A con 1.57 y CEMEX serie CPO con 1.34%, en tanto que la pérdida está representada por TLEVISA serie CPO con 0.63 por ciento. Excepto las industrias Extractiva y de la Transformación, que permanecen sin cambios, el resto de los sectores representados en el mercado doméstico muestran avances, encabezados por Construcción con 0.90%, seguido de Comercio con 0.59%, Comunicaciones y Transportes con 0.23 y Servicios y Varios con 0.04%, cada uno. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-06-44037>Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.7100% El Banco de México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.7100 por ciento, es decir, 0.0062 puntos porcentuales menos que el cierre previo. En tanto, a 91 días se ubica en 7.7550 por ciento, 0.0020 puntos porcentuales menos en relación con la semana pasada. Estas tasas, explicó, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Santander, HSBC, Nacional de México, Ixe, Banca Mifel, Scotiabank Inverlat y Mercantil del Norte. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-09-06-44051>Se llama a destrabar Ronda de Doha En el marco de la Reunión Ministerial Conjunta del Mecanismo de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) que finalizó en Sidney, Australia, México hizo un llamado a la OMC a que concluya las negociaciones de la Ronda Doha. A nombre de México, el titular de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Sojo Garza-Aldape, presentó esta propuesta que fue incluida como parte de sus conclusiones en la declaración que los 21 ministros económicos de APEC enviarán a la Organización Mundial de Comercio (OMC). De acuerdo con un comunicado de la dependencia mexicana, la propuesta considera que las negociaciones de la Ronda Doha deben retomarse a partir de los textos emitidos en julio para los temas de agricultura y bienes no agrícolas. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=023n2eco>Se prevé récord de 1.47 billones de dólares en IED global en 2007 Nueva York, 5 de septiembre. La inversión extranjera directa a nivel global marcará un récord de 1.47 billones de dólares en 2007, recuperándose finalmente del colapso sufrido por los mercados en 2000, aunque en 2008 retrocederá por las turbulencias financieras, indicó el miércoles un informe. A diferencia de 2000, el crecimiento de la inversión repuntaría a un nivel más lento, tocando los 1.6 billones de dólares en 2011, según un informe elaborado por Economist Intelligence Unit y el Programa sobre Inversión Internacional de la Universidad de Columbia (CPII, por sus siglas en inglés). Las recientes turbulencias en los mercados, creadas por una crisis en el crédito, junto con un endurecimiento de las regulaciones y factores políticos, serían las responsables de un crecimiento más lento en la inversión entre 2009 y 2011. <http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=023n4eco>El Banco Mundial pretende prestar a AL el mismo monto de recursos de un año antes Washington, 5 de septiembre. El nivel de préstamos del Banco Mundial a América Latina en el año fiscal 2008, que comenzó el primero de julio, debe ser el mismo que en 2007, dijo Pamela Cox, vicepresidenta del Banco Mundial para América Latina y el Caribe. La institución destinó 8 mil millones de dólares en préstamos, subvenciones y garantías a países de la región en el año fiscal 2007, incluyendo préstamos entregados por sus unidades del sector privado. De ese monto, 4 mil 350 millones de dólares tuvieron como origen al Banco Internacional para Reconstrucción y Desarrollo (BIRD), que otorga asistencia a países pobres y de medianos ingresos. <http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=024n1eco>Acuerdos comerciales, desventajosos para países en desarrollo: UNCTAD Juan Antonio Zúñiga Hay diferencias notables entre la expansión económica de países que optaron por los acuerdos de libre comercio y dejaron a los fabricantes nacionales expuestos "a una abrumadora competencia extranjera" tras una fuerte reducción a los aranceles industriales, y aquellos que como China e India, primero protegieron e impulsaron las capacidades sus industrias incipientes, para luego hacer frente a la competencia internacional y hoy alcanzan un "crecimiento económico espectacular", afirma la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Al dar a conocer su informe sobre el Comercio y el Desarrollo 2007, la UNCTAD prevé que la economía mundial mantendrá su expansión por quinto año consecutivo, ahora a una tasa de 3.4 por ciento, y señala también que este año se mantendrá la tendencia a mejorar las relaciones de intercambio entre países en desarrollo y desarrollados iniciada en 2003. El informe destaca que "los actuales países industrializados y los países en desarrollo, que han registrado un crecimiento económico espectacular en los últimos años, empezaron protegiendo sus industrias incipientes y permitiéndoles desarrollar sus capacidades para hacer frente a la competencia internacional."

<http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=024n2eco>Maíz para producir etanol, atractivo a inversión brasileña Eduardo Martínez Cantero Empresarios brasileños buscan colocar inversiones en México en los sectores: agroindustrial y de biocombustibles, pues consideran que el campo mexicano tiene potencial para ingresar con éxito al mercado de la generación de energías alternativas. Entrevistado con motivo de un foro de negocios organizado por el Consejo Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE), Alberto Carlos M. Bonnetti, presidente de la Cámara de Comercio Brasil-México, dijo que las áreas de oportunidad más importantes se encuentra en la producción de insumos para etanol. Informó que ya han firmado algunos acuerdos de colaboración con gobiernos estatales para que además del intercambio comercial se construyan redes de capacitación para generar este tipo de energéticos. Tal es el caso de Monterrey, donde, según apuntó, se cultiva el ricino, semilla que puede servir como insumo para la generación de biocombustibles.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=026n1eco>Investigadores de la UNAM revisan a la baja avance del PIB Antonio Castellanos Carlos Loeza, ex presidente del Colegio Nacional de Economistas y catedrático de la UNAM, revisó a la baja el crecimiento del producto interno bruto (PIB) para este año y adelantó que sólo avanzará 2.8 por ciento. Durante la reunión del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos (CEMPE) de la UNAM, precisó que se requiere crecer arriba de 4 por ciento para responder a los requerimientos del país, sobre todo en lo que se refiere al empleo. El coordinador del centro, Eduardo Loría, coincidió y señaló que el avance del producto será de sólo 2.9 contra 3.5 por ciento considerado por el gobierno federal en su programa económico para este año. Loeza dijo que la reforma hacendaria planteada por las autoridades es insuficiente, porque descansa en la evasión y la elusión fiscal, y deja fuera el análisis en términos de gasto y deuda, y esto es inaceptable porque la política en ese sector debe incluir el ingreso, el gasto y el débito interno y externo.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=economia&article=026n2eco>OCDE: bajará el crecimiento de la economía de EU Dublín, 5 de septiembre. La OCDE redujo su previsión de crecimiento para la economía estadounidense, recomendó un rápido recorte en las tasas de interés para limitar el impacto de las turbulencias en los mercados financieros por la crisis hipotecaria e inmobiliaria y no descartó una recesión en Estados Unidos. El impacto de la crisis de los préstamos hipotecarios de riesgo (subprime), que hundió a los mercados financieros en agosto, no está incluido en estas previsiones y podría implicar nuevas revisiones a la baja, advirtió el economista en jefe de la OCDE, Jean-Philippe Cotis. En una actualización de sus proyecciones económicas para los principales países industrializados, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos dijo además que por el momento Japón y la zona euro no deberían subir sus tasas. Dijo que era imposible hasta ahora evaluar cómo la volatilidad de los mercados financieros podría haber profundizado la desaceleración en la industria inmobiliaria estadounidense. &ldquo;Los riesgos se han vuelto más visibles&rdquo;, dijo en un comunicado Jean-Philippe Cotis.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/09/06/index.php?section=sociedad&article=040n2soc>Significativo ahorro de petróleo si se impulsa la energía eólica: CFE Matilde Pérez U. El impulso a la energía eólica ahorraría a México 960 mil barriles diarios de petróleo y en el caso de los proyectos hidroeléctricos se podrían vender 22 millones de dólares por la captura de carbono, apuntó Humberto Marengo, al presentar los proyectos de energías alternativas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en el seminario Cambio climático: el caso de México, que organizó la Academia de Ingeniería. El país deberá impulsar la generación de energía eólica; aunque el costo por instalar un kilovatio es de mil dólares, &ldquo;habrá que insistir en la instalación de dichas plantas, pero trasladando el beneficio a los municipios y ejidos; de lo contrario será difícil su aceptación&rdquo;, sostuvo. En el caso de la energía solar, comentó que siguen las investigaciones, pero aún no pueden utilizarse como un gran bloque, aunque ya hay un proyecto piloto en Chihuahua patrocinado por el Banco Mundial.